Educación

## La UGR opta a situarse entre las mejores universidades europeas

La institución local aspira este año, al igual que otros 41 centros nacionales, a los más de dos millones de euros que se conceden a proyectos más destacados

भेभेभेभेभे

JORGE PARADINAS Los tiempos cambian, y los desafíos también. La Universidad de Granada (UGR) se consolidó hace tiempo como uno de los centros de estudios superiores más prestigiosos de España. Por ello la institución ya no se pone como reto el mercado nacional, sino que mira más allá de nuestras fronteras, y no sólo para atraer estudiantes, sino también para ser merecedora de las suculentas inyecciones económicas que llegan desde otros lares.

Mirar a Europa es un guión lógico que están siguiendo todos los campus de renombre del país en estos tiempos. Responde no sólo a la necesidad de crecimiento de estos campus, sino también a la puesta en marcha de una especie de 'mercado único' llamado Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) a partir del curso 2010-2011.

La UGR no quiere quedarse fuera de esta liga de campeones y, por ello, ha presentado su candidatura al llamado 'Campus de Excelencia Internacional', una convocatoria del Gobierno que pretende fomentar mediante suculentas sumas de dinero la competencia entre las universidades españolas y lograr así que desarrollen proyectos al nivel de lo s más prestigiosos campus continentales.

Financiación. La UGR figura oficialmente –así lo ha confirmado el Ministerio de Educación– entre las 42 universidades españolas, tanto públicas como privadas, que han presentado un proyecto y que optan, en primer lugar, a los 200.000 euros que supone pasar la primera fase. El Ministerio de Educación anunciará en las próximas semanas cuales son las 15 universidades que se han hecho merecedoras de tal distinción y de la citada suma económica.

Desde ese momento se iniciará una segunda fase para decidir qué instituciones reciben finalmente el título de 'Campus de Excelencia Internacional' y consiguen el premio gordo: Una suma superior a los dos millones de euros para desarrollar los proyectos de mejora expuestos previamente. El nombre de las universidades ganadoras se hará público el 30 de noviembre.

El proyecto que la UGR ha remitido al Ministerio de Educación y que se denomina CEI Granada hace hincapié en la potencialidad del campus granadino como centro de prestigio internacional –es el que más alumnos extranjeros tiene en España– y generador de proyectos en el ámbito biosanitario, según explicaron fuentes de la institución.

Los responsables de elaborar este proyecto confían en que sea finalmente uno de los elegidos, lo que supondría una importante inyección económica para el desarrollo de proyectos de investigación en el todavía joven Campus de la Salud. También sería beneficioso, según apuntaron, para la mejora de las actuales instalaciones, posiblemente la mayor rémora de la UGR en su intento de hacerse un hueco en el panorama europeo de las grandes universidades. Tan sólo habrá que esperar dos meses para saber si el campus granadino recibe la inyección económica precisa para mejorar sus prestaciones y su proyección internacional.



## 1 comentario

## 1 - Comentario enviado el día 27-09-2009 a las 22:59:10

Pues según el ranking de universidades la UGr está en el puesto 276 del mundo. Las investigaciones que se realizan en la UGr por índice de impacto y publicaciones no tiene la minima calidad. Una vez más confunden calidad con número de alumnos (masificación), número de titulaciones (algunas no sirven para nada) y edificios majestuosos (buenos despachos donde se intriga y no se investiga).

Volver a la Edición Actual

SECIAL
EUROCOPA2008







1 de 2 28/09/2009 10:25